



Presentación del libro

by [ciesas](#)

El Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS)

y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL)

invitan a la presentación del libro:

La pobreza en la población indígena de México, 2012



Presentan:

Dr. Gonzalo Hernández Licona | SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONEVAL

Dr. Agustín Escobar Latapí | DIRECTOR GENERAL DEL CIESAS

Mtra. Paloma Villagómez Ornelas | COORDINADORA DE LA PUBLICACIÓN

Dr. Salomón Nahmad Sitton | INVESTIGADOR DEL CIESAS-PACIFICO SUR

Dr. Fernando Cortés Cáceres | INVESTIGADOR DEL PUED-UNAM

Jueves 7 de Agosto de 2014 | 10:00 h

CIESAS-DF | Casa Chata

Hidalgo y Matamoros s/n Tlalpan Centro, Tlalpan México D.F.

Ser indígena en México, de alguna o varias maneras, implica una alta probabilidad de ser pobre y, con ello, ver vulnerado de modo sistemático el ejercicio de derechos sociales fundamentales.

La medición de la pobreza que lleva a cabo el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), en cumplimiento del mandato establecido en la Ley General de Desarrollo Social, se ha construido sobre un enfoque de derechos humanos que observa sus principios de universalidad, indisolubilidad e interdependencia, al tiempo que permite identificar la ausencia de elementos necesarios para acceder a dimensiones específicas del desarrollo, a saber, el ingreso, la educación, la salud, la seguridad social, condiciones dignas de vivienda y la alimentación.

Este documento tiene como propósito fundamental caracterizar a la población indígena en términos de su situación de pobreza y vulnerabilidad, y de aspectos sociodemográficos básicos que podrían estar relacionados con escenarios de precariedad.

El CONEVAL comparte con el público interesado los resultados de las discusiones conceptuales, metodológicas y técnicas desarrolladas al interior del Consejo en torno a la pobreza, su medición y caracterización. El objetivo principal de estos estudios es aportar elementos que hagan visibles las formas específicas que adoptan la pobreza y la desigualdad en el país, a fin de promover la instrumentación de medidas que favorezcan el desarrollo igualitario y no discriminatorio del conjunto de la sociedad.

[cieras](#) | 4 agosto 2014 en 11:04 | Categorías: [Presentación](#) | URL: <http://wp.me/pEVoF-1Ns>

[Comentario](#)

[Ver todos los comentarios](#)

Tienes problemas haciendo clic? Copia y pega esta URL en tu navegador:

<http://cieras.wordpress.com/2014/08/04/presentacion-del-libro-5/>